

Vollblutmilizler – Bruno Tüscher

Bruno Tüscher, Gemeindeammann Münchwilen

mail@brunotuescher.ch

www.brunotuescher.ch



Als Befürworter des Milizsystems heisst es auch dafür einzustehen. Dies mache ich auf verschiedenen Ebenen. Neben der aktiven Mitarbeit in mehreren Vereinsvorständen, bin ich auf Milizbasis seit 2014 als Gemeinderat und seit Anfang 2018 als Gemeindeammann in Münchwilen tätig. In diesem Amt liegt mir insbesondere das Ressort Finanzen am Herzen. So lege ich Wert darauf, die Gelder möglichst effizient, unbürokratisch und zielführend einzusetzen.

Als aktiv eingeteilter Offizier (Chef Einsatz S3, Luftwaffen Nachrichten Abteilung 2) trage ich auf operativer Ebene zum Sicherheitsverbund Schweiz bei. Mein Wissen und meine Erfahrungen aus meiner Laufbahn als Angehöriger der Luftwaffe würde ich in Bern gerne im Bereich der Sicherheitspolitik einsetzen. Es ist wichtig, dass die Armee die erhaltenen Aufträge, auch in Zukunft mit den richtigen Mitteln bewerkstelligen kann – sonst steht unsere Neutralität eines Tages unter einem schlechten Stern! Ebenso durfte ich in dieser Rolle einiges an Führungserfahrung sammeln.

Den Lebensunterhalt verdiene ich bei der Firma Kairos AG mit Sitz in Basel. Wir bieten Informatik-Dienstleistungen vor allem für die Pharmazeutische und Chemische Industrie an. Eingestiegen in die Firma bin ich als Partner Anfang 2014. In den nächsten Jahren wird der Betrieb, welcher seit 30 Jahren existiert an mich übergehen. Mit dem Wissen aus dieser Tätigkeit möchte ich die Digitalisierung der Verwaltungen vorantreiben und die Sensibilisierung in Sachen Cyber-Security sicherstellen. Ein Projekt in diesem Umfeld, welches ich politisch sehr gerne Begleiten würde, wäre die Einführung des E-Votings.

Privat lebe ich in Münchwilen, im Herzen vom schönen Fricktal, zusammen mit meiner Frau.

Mein Wissen, insbesondere in den Themen Digitalisierung und Sicherheitspolitik, würde ich gerne nach Bern mitnehmen um die Schweiz in eine prosperierende Zukunft zu führen. Ich lebe nach dem Motto «Erfolg hat drei Buchstaben – TUN»!